



Presidente acusa que la marcha fue idea del PRD

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador denunció que la caravana de damnificados que salió el domingo de Acapulco con destino a Palacio Nacional en la Ciudad de México, tiene tintes politiqueros, ya que detrás de ella están personas vinculadas a la senadora Xóchitl Gálvez y el perredista Guadalupe Acosta Naranjo.

“No estoy inventando nada, no estoy levantando ningún falso, quien convocó, entre otros, fue este señor (Guadalupe Acosta) Naranjo, del PRD, y otros simpatizantes de la señora Xóchitl Gálvez, pero están en su derecho, pero sí estamos nosotros haciendo nuestro trabajo y no van a faltar recursos”, aseveró.

López Obrador señaló que hay presupuesto sin límites para atender a la población afectada del puerto turístico como del

municipio de Coyuca de Benítez, así como otros puntos de Guerrero golpeados por el huracán, sin embargo, acusó que partidos de oposición utilizan este tema con oportunismo político.

“Pues es que es suficiente, no hay límite, es todo lo que se necesite para reconstruir la actividad económica, turística de Acapulco, atendiendo a todos con preferencia a la gente más pobre.

“Estamos garantizando la libertad de que todo mundo se exprese, pero también decir que hay mucho oportunismo, politiquería, porque algunos de los que vienen en la marcha son de los partidos que están en contra de nosotros”, sostuvo.

El titular del Ejecutivo federal aseguró que están en su derecho a movilizarse, sin embargo, aclaró que su administración está haciendo su trabajo y no habrá límites en el presupuesto para la reconstrucción de Guerrero.

40

Mil despensas y 50 mil comidas se dan diario en Acapulco